



SWISS-MGV8/IG

## Reportage du voyage en Champagne



MG CLUB DE FRANCE



### Avec la MG RV8 à AY/Épernay en Champagne pour participer au MGCF/MG DAYS Event MG/100

Tout d'abord, un grand merci au **MGCF/ MG DAYS** pour l'organisation parfaite et le bon déroulement de l'inoubliable MG 100, qui s'est déroulé du 1er au 4 juin 2023 dans la région de Reims/Epernay. 323 MG de tous types et de toutes années ont été enregistrées et notamment 16 MG/V8 en provenance de F, D, UK et CH (B/V8, MGTV8, RV8) étaient également présents. Nous avons eu l'occasion d'approfondir notre relation avec le MG Club de France et en même temps de faire connaissance avec le sympathique responsable du MGCF pour les MG/V8 Philippe Paillas.

Philippe nous a informé et en même temps invité les amis du SWISS-MGV8/IG de participer à leur sortie MG/V8 célébrant les anniversaires 50ème MGB/GTV8 et 30ème MG/V8 du 28 septembre au 01 octobre 2023 à **Limousin**, France.

Les détails du programme et l'inscription sont disponibles sur notre site Web. [www.swissmgv8.ch](http://www.swissmgv8.ch) sous **Events/International**.

14 amis du Swiss-MGV8/IG en provenance de la Suisse, d'Angleterre et d'Allemagne qui ont participé à nos événements SWISS-MGV8/IG 5e et 10e anniversaire au Portugal en 2017 et en Forêt-Noire en 2022 se sont rencontrés avec leurs MG/V8 à Épernay et ont cultivé et apprécié l'esprit de camaraderie et d'amitié MG. On s'est aussi rencontré avec nos amis du Portugal, Isabel Tinoco / MG TF160, président du MGC Portugal et Domingos Faria /MGB-MK1 au nom du MGC Portugal.

Notre voyage avec le RV8 a commencé à Lindau le 30 mai, malheureusement avec un petit problème technique juste avant d'entrer dans le village de Riegel en Allemagne. Grâce à la présence d'un ouvrier très sympathique et coopérative, qui a immédiatement demandé une aide professionnelle pour nous, la réparation nécessaire dans un garage à Riegel a pu être effectuée de manière très professionnelle et rapide. Le support à l'extrémité du système d'échappement était tout simplement cassé à cause de la fatigue du matériau ! Après presque 2 heures de travaux de réparation, nous avons pu continuer vers AY (Épernay) sans aucun problème.

Le 5 juin, nous avons quitté Épernay et sommes rentrés sains après un aller-retour sans panne par beau temps et un total de 1970 km parcourus.

Le reportage photo suivant rappelle les moments forts pendant notre participation à l'inoubliable, belle et bien organisée MGCF/MG DAYS MG 100 event 1 – 4 juin 2023 en Champagne.

**BIEN FAIT !**